

Der Ausschussvorsitzende Abg. Donix begrüßte die Anwesenden und stellte die ordnungsgemäße Einladung zur 2. Sitzung des Ausschusses für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen fest. Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde die Sachkundige Bürgerin Frau Elisabeth Keuenhof, verpflichtet. Sodann wies der Vorsitzende darauf hin, dass die Tagesordnung um den TOP „Verpflichtung einer zweiten stellvertretenden Schriftführerin“ erweitert werden müsse. Hiergegen bestanden keine Bedenken, der Ausschuss stimmte zu.